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Question Violaine Blétry-de Montmollin 
 
Merci d'éclairer au moins nos lumières! 

Depuis le début de l'été, la vitesse dans le tunnel entre le viaduc de Boudry et la sortie Bevaix-est 
a été réduite de 120 km/heure à 100 km/heure pour des raisons, lit-on, de: 

Vitesse réduite, éclairage en cours de test. 

Comme les automobilistes ne voient aucun test effectué sur ce tronçon depuis cet été, la plupart 
roulent à nouveau à 120 km/heure depuis quelques mois, ce qui pourrait être dangereux si de 
réels changements allaient être effectués d'ici Noël! 

Est-il dès lors nécessaire de laisser cette information à l'entrée des tunnels ou est-ce une manière 
détournée pour diminuer définitivement la vitesse à 100 km/heure sur ce tronçon? 

Merci d'éclairer au moins nos lumières! 


